

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian mengenai pengaruh perubahan beban pemeliharaan aktiva tetap terhadap perubahan profitabilitas pada PT.PLN (Persero) Distribusi Jawa Barat dan Banten Area Pelayanan dan Jaringan APJ Cimahi periode tahun 2004 sampai dengan tahun 2010, dapat disimpulkan bahwa :

1. Beban pemeliharaan yang dikeluarkan PT. PLN (Persero) Distribusi Jawa Barat dan Banten Area Pelayanan dan Jaringan APJ Cimahi dari tahun 2004 sampai dengan tahun 2010 relatif meningkat walaupun tingkat perubahannya semakin lama semakin menurun. Beban pemeliharaan tertinggi terjadi pada tahun 2008, kenaikan ini terjadi karena ketidakteraruran perusahaan dalam melaksanakan kegiatan pemeliharaan, diketahui perusahaan tidak melakukan alokasi beban pemeliharaan secara proporsional, dimana besarnya beban pemeliharaan yang terjadi lebih dititik beratkan pada aspek korektifnya saja. Peranan yang penting dari kegiatan pemeliharaan ini baru disadari setelah terjadi kerusakan pada fasilitas atau peralatan sehingga tidak dapat berfungsi dengan baik, sedangkan beban pemeliharaan yang terendah terjadi pada tahun 2010. Penurunan mulai terjadi pada tahun 2009 yang menunjukkan sudah tidak lagi kerusakan ditahun tersebut.

2. Rasio yang digunakan untuk menghitung profitabilitas pada PT. PLN (Persero) Distribusi Jawa Barat dan Banten APJ Cimahi adalah *profit margin*. Adapun *profit margin* dari pencapaian pendapatan perusahaan relatif stabil pada kisaran antara 92-94% pertahun.
3. Pengaruh beban pemeliharaan aktiva tetap terbukti berpengaruh terhadap perubahan profitabilitas PT.PLN (Persero) Distribusi Jawa Barat dan Banten APJ Cimahi, dengan korelasi sebesar $-0,653$ (negatif). Menurut teori yang ada nilai koefisien korelasi menunjukkan hubungan sangat rendah antara beban pemeliharaan dengan profitabilitas. Korelasi negatif berarti kenaikan beban pemeliharaan ini menyebabkan penurunan pada profitabilitas dan sebaliknya penurunan beban pemeliharaan menyebabkan kenaikan pada profitabilitas. Sedangkan profitabilitas sebesar 42,7% dipengaruhi oleh perubahan pada variabel X yaitu beban pemeliharaan, sehingga sisanya sebesar 57,3% dipengaruhi oleh faktor lain diluar beban pemeliharaan.

5.2. Saran

Berdasarkan hasil pengolahan data dan pembahasan, maka saran yang dapat dikemukakan adalah sebagai berikut:

1. Dari hasil penelitian diketahui bahwa kemampuan perusahaan dalam memperoleh keuntungan (profitabilitas) berfluktuasi meningkat, hendaknya pihak PT. PLN (Persero) Distribusi Jawa Barat dan Banten Area Pelayanan dan Jaringan APJ Cimahi mengupayakan untuk lebih disarankan untuk alokasikan pemeliharaan preventif (*preventive Maintenance*). Karena perusahaan tidak memperhatikan pada bidang pemeliharaan ini, sehingga terjadilah kegiatan pemeliharaan yang tidak teratur, perusahaan baru menyadari bahwa kegiatan pemeliharaan begitu penting setelah mesin-mesin atau peralatan tidak dapat beroperasi sama sekali. Hendaknya kegiatan ini harus dapat menjamin bahwa selama kegiatan operasional perusahaan berlangsung tidak akan terjadi kemacetan-kemacetan yang disebabkan oleh mesin dan peralatan lainnya.
2. Dari hasil penelitian bahwa ternyata beban pemeliharaan berpengaruh bagi perusahaan dalam memperoleh laba. Masih banyak beban operasional lainnya yang tidak diteliti seperti beban overhead, beban pemasaran dan beban administrasi umum. Bagi peneliti yang merasa tertarik untuk meneliti beban operasional lainnya untuk dijadikan bahan penelitian selanjutnya.